



園からのお知らせ



今年も残すところあと1か月、2024年のカレンダーも最後の1枚となりました。

皆様にとって2024年は、どんな年だったでしょうか。

子ども達は、日々の生活や行事を通じた多くの経験とともに、毎日毎日成長の積み重ねをしています。特に秋の行事を終えてクラスのまとまりが一層深まり、広がりが出てきました。

現在園では、発表会に向けて子どもたちの元気な歌声が聴こえてきます。乳児組さんも練習を見学して応援してくれます。表現することの楽しさや工夫する面白さ、友だちと力を合わせる素晴らしさを実感し、更に心豊かに成長してほしいと願っています。ご家庭でも会話の中で子ども達の取り組む過程を一緒に感じてもらえると嬉しいです。

さて11月は、里山へ焼き芋、多摩動物園への遠足に行ってきました。天候にも恵まれ楽しく過ごすことができました。当日のお弁当の用意、登園時間のご協力ありがとうございました。

12月の最後の月、季節の行事を大切にしていきたいと思えます。今年も絵本やお話から子ども達の夢を大きく膨らませてクリスマス会を行いたいと思えます。そして心新たに新年を迎える準備として園でも年末の大掃除を行います。職員と一緒に生活の場を片付け、清々しい気分を味わいます。お家でもぜひお手伝いを頼んでみてください。子どもにとって役に立てた喜びは、家族の一員としての自覚と自信につながります。「ありがとう。助かったわ。」の言葉と笑顔をお忘れなく。様々な行事や園生活の中で子ども自らが興味を持って喜んで取り組む姿を大切にこれからも保育を進めていきたいと思っています。

風邪やインフルエンザ、ウイルス性胃腸炎が流行る時期と合わせてコロナウィルスもでてきております。うがい手洗い、加湿、十分な睡眠と栄養、咳エチケットなど、予防対策をご家庭でもお願いいたします。また、体調がすぐれない時には、長引かせないように、感染の拡大を防ぐためにも、早めの休養や治療をお願いします。

園長 城所 理恵



保育目標



ひよこ組（0歳児）

- ・寒い季節でも健康的に過ごせるようにする。
- ・探索活動を楽しみながら、体を十分に動かして遊ぶ。

あひる組（1歳児）

- ・保育者に見守られながら身の回りのことを自分でやろうとする。
- ・戸外に出て風の冷たさを感じたり、霜柱や氷を実際に見たり触ったりして冬の訪れを感じる。

ぺんぎん組（2歳児）

- ・手洗いうがいを丁寧に言い、感染予防を心掛け健康に過ごす。
- ・ごっこ遊びや見立て遊びを通し言葉のやりとりをしながらイメージを広げ楽しむ。

ねこ組（3歳児）

- ・自分の思いを伝えたり、相手の思いを聞き入れながら思いを伝えあう経験をしていく。
- ・楽器遊びや劇ごっこを通して、表現する楽しさや、みんなで一緒に進めるおもしろさを味わう

とら組（4歳児）

- ・生活の中で必要なことや季節の変化などに気づき、健康に過ごせるようにする。
- ・見たことや聞いたこと、感じたことを自分なりに表現し、楽しむ。

らいおん組（5歳児）

- ・冬の自然現象や年末年始の風習に興味・関心を持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ。
- ・身体の不調を自ら言葉で伝える。

【焼き芋】



11月1日（金）幼児クラスでバスに乗って、
里山での「焼き芋」に行ってきました。



到着してすぐに、さつまいも掘りで収穫したお芋（アルミホイルで包んだもの）を火の中に入れて準備OK！

里山では、そりにのって斜面滑りを楽しんだり、大型遊具の網目状になっているロープの上り下りに挑戦したり、探索を楽しみました。（ドングリもたくさん見つけましたよ！）

散歩先の公園に落ちているドングリとは形や色が違うことに気づいて伝えあう姿が微笑ましく感じました。昼食はおうちから作ってもらってきたおにぎりと里山でつくった豚汁と焼き芋を食べました！美味しそうに食べる姿が可愛かったです。

【秋の遠足 幼児クラス】

11月8日（金）



幼児クラスでバスに乗って「多摩動物公園」に行ってきました。

バスに乗ること☆みんなと一緒に動物園に行くこと☆お弁当を食べること☆
数日前から、みんなワクワクして待っていました～。

バスの中などでは動物園クイズをして、起きているコアラに出会えたらラッキー☆と、いうお話を聞きました。（コアラは眠っていることがほとんどなのだそうです。）

みんなが到着すると・・・起きているコアラに出会えました！



前の方に移動する姿や、食事中で食欲旺盛なコアラたちの姿を見ることができました。

「おきてるよ～」と大喜びの子どもたちでした☆

そして、お楽しみの「おべんとう」の時間ではリュックから嬉しそうにお弁当箱を取り出し、とても美味しそうに食べていました。



準備等のご協力をありがとうございました。

【5歳児 児童鑑賞劇場】

11月20日（水）らいおん組さんが、調布市児童鑑賞教室に参加しました
調布市グリーンホールにて「ブレーメンの音楽隊」の劇を鑑賞しました。



電車やホールなどを利用して公共の場の使い方も学び、良い経験となりました。

らいおん組さんにとって、昨年度の発表会で取り組んだ劇だったということもあり、興味や関心がとても大きいものでした。

【発表会のお知らせ】12月7日（土）

ねらい

乳児：表現する喜びを友だちと一緒に味わう

幼児：表現する楽しさを友だちや保護者と一緒に味わう

参加クラス：ペンぎん組：ねこ組：とら組：らいおん組

2歳～5歳の入れ替え制で行います。

子どもたちの表現する姿を温かく見守ってくださいね！

「発表会のおしらせ」につきましてはWEBメッセージで送信しています。ご確認ください！



【クリスマス会】12月24日（火）

早いもので12月ですね☆

保育園内に装飾されたイルミネーションをみて、気分はすっかりクリスマス♪

子どもたちは、サンタさんに会えるかな？プレゼントは届くかな？と、

今から楽しみにしています。



【巡回相談】

11月14日（木）臨床心理士・公認心理師の先生の訪問がありました。
子どもたちとの関わり方・発達過程などについてアドバイスをいただきました。
今後の保育にいかしていきたいと思えます。

【年末年始のお知らせ】

12月30日（月）～1月3日（金）まで休園となります。

給食の食材発注などのため、

その前後にお休みをされる方は、早目にクラス担任にお知らせください。



【お知らせ】



・12月の18日(水)19日(木)の2日間、杏林大学看護学科の学生が実習に入ります。